



Champions départementaux UNSS de handball !

publié le 12/03/2024

Nos élèves ont été brillant(e)s pour les phases départementales du championnat UNSS de handball. Les benjamins remportent le tournoi et sont qualifiés pour les phases académiques. Les minimes filles sont secondes et les minimes garçons échouent aussi à la 2ème place face à une solide équipe de Celles sur Belle.

Les benjamins iront à Angoulême affronter les meilleures équipes de l'académie (la région) mercredi 20 mars.

Bravo à nos licenciés pour leurs belles prestations et merci à Fabien Durand, entraîneur de la classe handball pour la préparation et le suivi des joueurs.

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.